
○　１１月２９日（水） （一般質問１日目）

Ⅰ 田　中　順　造　議員
１ 青森県基本計画「青森新時代」への架け橋の策定について 知事、関係部長
２ 青森県物価高騰緊急対策本部の対応について 　〃
３ 本県農林水産業の振興について 　〃

(1) 力強い農林水産業の実現に向けた今後の方向性について
(2) 稲作の振興について
(3) 高病原性鳥インフルエンザの防疫対策について
(4) ホタテガイ養殖業の振興について
(5) サケ漁業の振興について

４ 本県の観光振興について 　〃
５ 航路の維持について 　〃
６ 本県の道路ネットワーク整備について 　〃

(1) 下北半島縦貫道路の整備について
(2) 奥入瀬・十和田湖地域の道路環境整備について

７ 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 知事、
病院事業管理者、
病院局長

８ 青の煌（きら）めきあおもり国スポ・障スポについて 知事、関係部長
９ 原子力・核燃料サイクル政策について 　〃

(1) 核燃料物質等取扱税について
(2) 立地地域等と原子力施設共生の将来像に関する共創会議につい

て
10 県庁機能の強化について 　〃

Ⅱ 鶴賀谷　　　貴　議員
１ 県民対話集会について 知事、関係部長
２ りんごの輸出対策について 　〃
３ 建設業の２０２４年問題について 　〃
４ 発達障害への対応について 知事、関係部長、

教育長
５ 県内企業における障害者雇用について 知事、関係部長
６ 知事部局における障害者雇用について 　〃
７ いじめ対策について 教育長
８ 不登校対策について 　〃
９ 児童虐待の防止について 知事、関係部長
10 ひきこもり対策について 　〃
11 自殺対策について 　〃
12 知事部局における男性職員の育児休業の取得促進について 　〃
13 青森県教育改革有識者会議について 　〃
14 公立学校における働き方改革について 教育長
15 県庁組織体制の見直しについて 知事、関係部長
16 核燃料物質等取扱税の更新について 　〃
17 弘前警察署の新築整備について 警察本部長
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Ⅲ 大　澤　祥　宏　議員
１ ２０５０年カーボンニュートラルの実現に向けた取組について 知事、関係部長

(1) 本県におけるカーボンニュートラルの実現について
(2) カーボンニュートラルの実現に向けた企業誘致の推進について

２ 県内中小企業の持続的な賃上げについて 　〃
３ ２０２４年問題への対応について 　〃

(1) 物流の２０２４年問題について
(2) 建設業の２０２４年問題について

４ 医療的ケア児への支援体制について 　〃
５ あおもり性暴力被害者支援センターについて 　〃
６ オーバーツーリズムについて 　〃
７ 動画を活用した広報の強化について 　〃

Ⅳ 木　明　和　人　議員
１ 陸奥湾ホタテガイ総合戦略チームについて 知事、関係部長
２ デジタル技術等を活用した業務効率化について 　〃
３ 北部上北地域における道路整備及び維持管理について 　〃
４ 海外ビジネスの推進について 　〃
５ 原子力関連施設の立地に伴う地域振興について 　〃
６ 青の煌（きら）めきあおもり国スポに向けた取組について

(1) 青の煌（きら）めきあおもり国スポ・障スポ募金・企業協賛に
ついて

(2) 競技力向上について

知事、関係部長、
教育長



○　１１月３０日（木） （一般質問２日目）

Ⅰ 大　崎　光　明　議員
１ 県内産業のＤＸ推進について 知事、関係部長
２ 健康を支える医療環境の向上と共生社会の実現について

(1) 女性のがん対策について
(2) 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について

３ 子どもたちの学びを支える教育環境の充実について 教育長
(1) あおもり幼児教育センターについて
(2) 県立学校における働き方改革について
(3) 県立高等学校における学校図書館の利活用について

４ 自然環境と再生可能エネルギーとの共生について 知事、関係部長
５ 八戸港港湾脱炭素化推進計画の作成に向けた取組状況について 　〃
６ 次期青森県行財政改革大綱案に掲げる市町村との連携の推進に

ついて
　〃

７ 八戸～青森間の幹線道路ネットワークの機能向上について 知事、関係部長、
警察本部長

Ⅱ 吉　俣　　　洋　議員
１ 子どもの権利保障について

(1) こども施策に対するこどもの意見の反映について
(2) 県立高等学校における校則について

２ 本県の教育政策について 　〃
(1) 公立小・中学校における教員定数について
(2) 青森県教育改革有識者会議について
(3) 公立夜間中学について
(4) 高等学校奨学金通学費等返還免除制度における通学支援の充実

について
(5) 公益財団法人青森県育英奨学会が行う奨学金事業について
(6) 保健大学の学費軽減について

３ ジェンダー平等について 知事、関係部長
(1) 青森県基本計画「青森新時代」への架け橋の策定について
(2) 男女の賃金格差解消について

４ 気候変動問題への対応について
(1) 気候変動問題に対する緩和の取組について
(2) 住宅の省エネリフォームに関する取組について
(3) 県立学校施設の断熱性確保について

５ 原子力政策について 知事、関係部長
(1) 六ケ所再処理工場の高レベル放射性廃棄物について
(2) むつ市の使用済燃料中間貯蔵施設の共同利用について

６ ギャンブル等依存症対策について 　〃
７ 要配慮者への支援体制について

(1) 災害時における要配慮者の避難対策について
(2) 県立特別支援学校における医療的ケア児の通学支援について

８ 県立中央病院における看護師の労働環境について 知事、
病院事業管理者、
病院局長

９ 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 　〃
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知事、関係部長、
病院事業管理者、
病院局長

知事、関係部長、
教育長

知事、関係部長、
教育長

知事、関係部長、
教育長



Ⅲ 高　橋　修　一　議員
１ 次期青森県行財政改革大綱案に掲げる県庁目標について 知事、関係部長
２ 高水温に伴うホタテガイへい死対策について 　〃
３ 原子力防災について 　〃
４ 県管理道路における冬期交通の安全対策について 　〃
５ 青の煌（きら）めきあおもり障スポについて 　〃
６ 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 知事、

病院事業管理者、
病院局長

７ 若手警察官の早期育成と伝承教養に対する取組について 警察本部長

Ⅳ 和　田　寛　司　議員
１ 循環型社会形成の推進について 知事、関係部長
２ 地域公共交通の維持・構築について 　〃
３ 買い物弱者支援の取組について 　〃
４ 畜産業の振興について 　〃
５ 私立中高等学校の冷房設備の整備状況等について 　〃
６ 市町村が実施する災害対策図上訓練への支援について 　〃
７ 次なる感染症危機への対応について 　〃
８ 国道４５４号新郷村金ヶ沢地区の道路整備について 　〃



○　１２月１日（金） （一般質問３日目）

Ⅰ 清　水　悦　郎　議員
１ 八戸地域の観光振興について 知事、関係部長
２ 馬淵川の治水対策について 　〃
３ 三八地域の道路整備について 　〃
４ 私学振興について 　〃
５ 青の煌（きら）めきあおもり国スポに向けた競技力向上につい

て
教育長

６ 看護職員の確保対策について 知事、関係部長
７ 八戸港へのクルーズ客船の寄港促進について 　〃
８ 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 知事、

病院事業管理者、
病院局長

９ 公立夜間中学について 教育長

Ⅱ 鹿　内　　　博　議員
１ 次期基本計画について 知事、関係部長
２ 県民対話集会について 　〃
３ 質疑及び特別委員会における知事の出席について 　〃
４ 世界文化遺産「北海道・北東北の縄文遺跡群」の活用について 知事、教育長
５ 世界自然遺産白神山地の管理について 知事、関係部長
６ 県立郷土館長寿命化改修事業について 知事、教育長
７ 棟方志功記念館の存続について 知事、関係部長
８ 地域文化の振興について 　〃
９ 本県の魅力を活用した誘客促進について 　〃
10 高齢者の介護について 　〃
11 教育環境の改善について 教育長
12 青森県立高等学校教育改革推進計画について 知事、教育長
13 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 知事、病院局長
14 （仮称）みちのく風力発電事業、（仮称）惣辺奥瀬風力発電事

業及び（仮称）深浦第二風力発電事業について
知事、関係部長

15 原子力政策について 　〃
(1) 県民アンケート調査の実施について
(2) 立地地域等と原子力施設共生の将来像に関する共創会議につい

て
(3) 高レベル放射性廃棄物の最終処分について
(4) 返還ガラス固化体の立入調査に係る文書について
(5) 原子力施設の安全対策及び防災対策に係る経費について
(6) 核燃料物質等取扱税について
(7) 最終処分場及び中間貯蔵施設の選定について
(8) 核燃料サイクルへの協力の見直しについて
(9) 下北半島における地域振興策について
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Ⅲ 福　士　直　治　議員
１ 陸奥湾におけるホタテガイ産業の振興について 知事、関係部長
２ 品揃えの充実による産地直売施設の販売力強化について 　〃
３ 地域公共交通の維持・充実について 　〃
４ 主要地方道今別蟹田線小国峠区間の道路整備について 　〃
５ 県立中央病院と青森市民病院との統合新病院による地域医療支

援について
知事、
病院事業管理者、
病院局長

６ 林業の振興について 知事、関係部長
７ 棟方志功作品の活用について 　〃
８ 特別史跡三内丸山遺跡における発掘調査について 教育長
９ 自治体ＤＸの推進について 知事、関係部長

Ⅳ 阿　部　広　悦　議員
１ 令和６年度の当初予算編成について 知事、関係部長
２ 少子化への挑戦について 　〃
３ 教育改革について

(1) 青森県教育改革有識者会議について
(2) 青森県総合教育会議について
(3) 教育改革に関する県教育委員会の対応について

４ 県庁組織体制の見直しについて 知事、関係部長
５ 人口減少対策について 　〃
６ 県立中央病院と青森市民病院の統合新病院整備について 知事、

病院事業管理者、
病院局長

７ 原子力・核燃料サイクル政策について 知事、関係部長
(1) 原子力・核燃料サイクル政策に対する基本的な考えについて
(2) 核燃料サイクル協議会について
(3) 立地地域等と原子力施設共生の将来像に関する共創会議につい

て

知事、関係部長、
教育長


